

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Foto: rubra

Bis gestern waren schon über 20.000 Tickets für das WM-Qualifikationsspiel des österreichischen Fußball-Nationalteams am Freitag gegen die Färöer im Happel-Stadion verkauft. Für jeden Zuschauer haben die „Krone“ und das Riesenrad ein Zuckerl parat. Jeder,

„Krone“ und Riesenrad

der eine gültige Eintrittskarte hat, darf Freitag eine Runde mit dem berühmten Wiener Wahrzeichen drehen.

Wer keine Karte hat, kann Freitag trotzdem gratis mit dem Riesenrad fahren – wenn er sich im „Stadtgasthaus Eisvogel“ (gegenüber vom Riesenrad) bei „Fußball-Leckerbissen und 90 Minuten Freibier“ mit einem dreigängigen Menü verwöhnen lässt. Auf einem Großbildschirm wird die Partie übertragen. Während der 90 Minuten steht eine Bierbar gratis zur Verfügung.

Auch am Dienstag beim nächsten WM-Qualifikationsmatch in Dublin gegen Irland gibt es im „Stadtgasthaus Eisvogel“ das Fußball-Menü mit Freibier. Und auf jeden zahlenden Gast wartet auch dann eine Gratisfahrt im Riesenrad.

Tischbuchungen ab 6 Personen unter der Telefonnummer 01/908 11 87 oder reservierung@stadtgasthaus-eisvogel.at